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議 事 録 

令和４年第７回かほく市教育委員会議事録 

招集年月日 令和４年７月１９日（火） 

招集の場所 かほく市役所 ３０４会議室 

開   会 令和４年７月１９日（火） 午後３時００分宣告 

出 席 委 員 

教育長        山 越   充 

教育長職務代理者   絈 野 武 利 

長 柄 悦 子 

諸 井 幸 子 

竹 中 健 司 

欠 席 委 員  なし 

説明のため出席 

した者の職氏名 

教育部長       折 戸 靖 幸 

学校教育課長     山 川 忠 一 

生涯学習課長     新 田 陽 介 

スポーツ文化課長   山 田 義 幸 

学校教育課長補佐   北 井 淳 之 輔 

 

 

議事録署名 

委員の指名 

教育長は、議事録署名委員に次の２人を指名した。 

絈 野 武 利 竹 中 健 司 
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議案番号 件   名 結 果 

 

議案第１８号 

 

令和３年度事務の管理及び執行の状況に関する点

検及び評価報告書について 

 

 

継続審査 

請願・陳情 

番  号 
件  名 結 果 

 案件なし  

 

協 議 ・ 報 告 事 項 

(1) 令和４年度要保護及び準要保護児童・生徒就学援助費７月認定結果について 

(2) 令和４年度特別支援教育奨励費支給決定結果について 

(3) 令和４年度コミュニティ・スクールプランに係る査定結果について 

(4) 令和４年度かほく市地域おこし協力隊の採用について 
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議事の経過 

午後３時００分開会 

開 会 

【山越教育長】 

令和４年第７回かほく市教育委員会を開催します。 

 

議事録署名委員の指名 

【山越教育長】 

議事録署名委員の指名をします。署名委員として絈野委員、竹中委員を指名します。 

 

前回議事録の承認 

【山越教育長】 

前回の議事録の承認ということで、事務局より説明願います。 

【山川学校教育課長】 

（６月２２日開催の議事録にて説明） 

【山越教育長】 

前回の議事録について何かご意見、ご質問はありますか。 

（意見・質問なし） 

【山越教育長】 

ご意見等ないようでありますので、前回議事録は承認されました。 

 

教育長の報告 

【山越教育長】 

コロナについては第７波に突入した。これまでよりも圧倒的な感染力である。７月に

入って昨日までの小中学校での陽性者数は８５名となり、３小学校と１中学校において

学年閉鎖や学級閉鎖が実施されており、このような状態が夏休みに入るまで続くと予想

され、また、夏休みに入ってもしっかりと情報収集をしていく必要がある。先日開催さ

れた校長会でも夏休みにおける「規則正しい生活」、「水の事故」、「コロナ予防」と「熱中

症」について注意、徹底を呼び掛けた。 

昨日まで石川県中学校体育大会及び石川県吹奏楽コンクールが開催され、多数の団体

個人が上位大会へ進める成績を収めてくれた。 

６月２２日に開催された前回教育委員会以降、６月２８日にはかほく市において誘拐

予告メールが入り、予告日において授業打ち切りや集団下校を実施した。結果的に被害

もなく安堵している。６月２９日には総合体育館の安全祈願祭・起工式が実施された。

６月３０日は金津小学校指導主事訪問、７月１日には地域おこし協力隊の辞令交付式が

実施された。７月５日に宇ノ気小学校及び宇ノ気中学校市教委訪問、７月１２日には令

和４年度全国高校総体兼総合文化祭出場選手かほく市激励会、また、７月１３日には第

７４回石川県民スポーツ大会出場選手壮行会を開催した。７月１６日から１８日には石

川県中学校体育大会及び石川県吹奏楽コンクールが開催されました。 

宇ノ気生涯学習センターの空調機が故障した。現在は、複合施設として利用されてお

り大変迷惑をかけた。今週末には復旧予定としている。維持管理については改めて徹底
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していきたい。 

以上で教育長の報告事項とします。何か質疑等ありましたらお願いします。 

【絈野教育長職務代理】 

 コロナに対する学校内消毒は従来どおり行っているのか。 

【山越教育長】 

 接触感染でないことは明らかであり現在では学校内消毒は行っていない。ただし、教

員業務支援員を中心に手すりなどの消毒は毎日行っている。 

【山越教育長】 

 その他質疑がなければ教育長の報告は終わります。 

 

 

 

議   件 

議案第１８号 令和３年度事務の管理及び執行の状況に関する点検及び評価報告書 

        について（継続審査） 

 

 

【山越教育長】 

それでは議件に入りますが、議案第１８号については、本日、有識者との意見懇談会

があった内容を追記し、来月の教育委員会で議案第１８号の審議を終了したいと思いま

す。 

 

 

 

協議・報告事項 

(1) 令和４年度要保護及び準要保護児童・生徒就学援助費７月認定結果について 

(2) 令和４年度特別支援教育奨励費支給決定結果について 

(3) 令和４年度コミュニティ・スクールプランに係る査定結果について 

(4) 令和４年度かほく市地域おこし協力隊の採用について 

 

 

【山越教育長】 

次に、協議・報告事項に移ります。（１）から（４）まで事務局から説明願います。 

【山川学校教育課長】 

（令和４年度要保護及び準要保護児童・生徒就学援助費７月認定結果について説明） 

（令和４年度特別支援教育奨励費支給決定結果について説明） 

【新田生涯学習課長】 

（令和４年度コミュニティ・スクールプランに係る査定結果について説明） 

【山田スポーツ文化課長】 

（令和４年度地域おこし協力隊の採用について説明） 
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【山越教育長】 

説明が終わりました。委員の方から質問、ご意見はありませんか。 

【山越教育長】 

コミュニティ・スクールプランに係る査定結果について、毎年同じようなテーマでは

事業が高まっていかない。次年度からは、「地域教育力」の向上に繋がるテーマを取り入

れ事業展開してもらいたい。 

【新田生涯学習課長】 

分かりました。 

 

 

 

その他 

・行事予定について 

 

 

【山越教育長】 

 その他を事務局から説明願います。 

【山川学校教育課長・新田生涯学習課長・山田スポーツ文化課長】 

（８月の行事予定について説明） 

【山越教育長】 

説明が終わりました。委員の方から質問、ご意見はありませんか。 

（意見なし） 

【山越教育長】 

（次回開催日は、８月２５日（木）午後３時００分からで決定） 

 

 

閉 会 

【山越教育長】 

以上で、令和４年第７回かほく市教育委員会を終了します。お疲れ様でした。 

 

午後３時４１分 閉会 

 

 

教 育 長    山 越   充 

 

 

署名委員    絈 野 武 利 

 

 

署名委員    竹 中 健 司 


